

Lobos apunta a la “voluntad política” para sacar adelante el FES: “Hay que hacerse cargo de este problema”

En diálogo con Radio Sonar, la ministra de la Segpres, Macarena Lobos, señaló que hay varios proyectos pendientes, las prioridades están en sacar adelante la iniciativa de sala cuna universal, la reforma al sistema político y el FES.

Señaló que “uno podría decir objetivamente que hay menos consenso político y por eso es todo un tema de voluntad política, en definitiva”.

Eso sí, remarcó que, “más allá de la mirada que tenga el próximo gobierno respecto del proyecto en concreto, es un problema que tienen que hacerse cargo”.

“En el tema del FES ha habido avances importantes desde el punto de vista técnico, como gobierno hemos flexibilizado nuestra postura, es la lógica de hacernos cargo del objetivo”, indicó.

